



COMMUNIQUE DE PRESSE DU 17 JANVIER 2019

**Jean-Claude Leblois se félicite des annonces d'Alain Rousset et lui propose d'accélérer la mise à 2x2 voies de la RN 147 en finançant les deux créneaux de dépassement en projet.**

Au regard des engagements financiers que sont prêts à faire chacune des deux collectivités, le Président du Conseil départemental de la Haute-Vienne propose au Président de la Région Nouvelle Aquitaine de demander à l'Etat d'acter la réalisation des créneaux de dépassement situés à proximité de Berneuil et Chamborêt, actuellement soumis à la concertation. A ce jour, seul l'un des deux créneaux est prévu au plan de financement.

Suite à l'annonce d'Alain Rousset d'abonder l'accompagnement financier régional en faveur cet axe routier majeur, Jean-Claude Leblois réaffirme la volonté du Département de la Haute-Vienne d'amplifier son effort au-delà des 11 M€ déjà votés afin qu'un plus grand nombre de kilomètres soient aménagés et souhaite la rapide réalisation de ces deux créneaux au regard de l'implication financière forte de la Région et du Département, en plus des 6 kms déjà prévus entre Couzeix et Nieul.

**Contact presse :**

Claire Maurice  
Service communication  
05 44 00 12 41